



MARCHA DEL PJ BUSCA OPACAR TOMA DE PROTESTA

La manifestación está programada para iniciar en el Monumento a la Revolución

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El próximo 1 de octubre, Claudia Sheinbaum asumirá la presidencia de México, convirtiéndose en la primera mujer en ocupar este cargo en la historia del país. Sin embargo, su investidura podría verse opacada por una importante manifestación convocada por los trabajadores del Poder Judicial de la Federación.

Los empleados del Poder Judicial han organizado una marcha en protesta contra la reforma judicial promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador y promulgada el 15 de septiembre. La manifestación, titulada “La marcha por la libertad y la justicia”, está programada para iniciar en el Monumento a la Revolución y dirigirse hacia el Ángel de la Independencia, en la Avenida Reforma.

En una entrevista con Azucena Uresti, Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial, indicó que aunque aún no se ha definido la hora exacta, la marcha está

prevista para comenzar alrededor de las 11 de la mañana. Este horario coincide con el día en que Claudia Sheinbaum tomará posesión de la presidencia.

Cabe recordar que, antes de la aprobación de la reforma al Poder Judicial, los trabajadores habían amenazado con bloquear la toma de protesta de Sheinbaum, lo que llevó a bloqueos en San Lázaro. No obstante, estos bloqueos fueron levantados, permitiendo que la ceremonia de toma de protesta se llevara a cabo.

A pesar de la investidura de Sheinbaum, los trabajadores han manifestado su intención de continuar. La ruta de la manifestación está definida, y se prevé que la presencia sea significativa durante el acto de toma de protesta. •